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第一篇：七年级英语人称代词用法总结（大全）
七年级英语人称代词用法总结
1例如：
John waited a while but eventually he wenthome.约翰等了一会儿，最后他回家了。
When he arrived, John went straight tothe bank.约翰一到就直接去银行了。
2例如：I saw her with them.3）人称代词的宾格有：me（我）、him（他）、her（她）、it（它）、us（我们）、you（你、你们）、them（他们、她们、它们）。
例：1.Listen to me , Dad.2.Peter is sitting behind me.3.Let me go there now.4.Give me an orange , please.5）you既是“你”或“你们”的主格，又是它们的宾格；her既是“她”的所有格，又是它的宾格。我们可以根据它们在句子中的位置来判断它们属于主格、所有格还是宾格。
6）and但它的前后可以是人称代词的主语，也可以是人称代词的宾格，而with只能跟人称代
词的宾格。
如：You and I are going to school.You are going to school with me.7）人称代词的主格和宾格
单数形式：I-me, you-you, he-him, she-her, it-it(共5对)
复数形式：we-us, you-you, they-them(共3对)
I am Chinese.我是中国人。2)①I don\'t know her.我不认识她。(动词宾语)
②What\'s wrong with it?它怎么了？(介词宾语)
③-Open the door, please.It\'s me.请开门，是我。(表语)（1）单数人称代词并列作主语时，其顺序为：
you and I;he/she/it and I;you, he/she/it and I
（2）复数人称代词作主语时，其顺序为：第一人称->第二人称->第三人称
即：we and you;you and they;we，you and they
第二篇：英语人称代词及其用法
英语人称代词及其用法
1.his（物主代词）
2.her(物主代词）
3.Lucy\'s(所有格)
4.my(物主代词）
5.her parent（主语）
6.children my（复数、物主代词）
7.its（物主代词）
8.are（be 动词复数）
9.me（宾格）
10.Ann\'s our(所有格、物主代词)
人称代词：
一、人称代词的宾格有：me（我）、him（他）、her（她）、it（它）、us（我们）、you（你、你们）、them（他们、她们、它们）。
二、人称代词的宾格在句中作宾语，往往用在动词或介词后面。
例：1.Listen to me,Dad.2.Peter is sitting behind me.3.Let me got here now.4.Give me an orange,please.三、you既是“你”或“你们”的主格，又是它们的宾格；her既是“她”的所有格，又是它的宾格。我们可以根据它们在句子中的位置来判断它们属于主格、所有格还是宾格。
四、and是一个我们常用来连接两个词的连接词。它虽然与介词with有同样的意思，但它的前后可以是人称代词的主语，也可以是人称代词的宾格，而with只能跟人称代词的宾格。
如：You and I are going to school.You are going to school with me.五、人称代词的主格和宾格
单数形式：I-me,you-you,he-him,she-her,it-it(共5对)
复数形式：we-us,you-you,they-them(共3对)
六、人称代词在句中的作用
1)主格作主语。如：
I am Chinese.我是中国人。
2)宾格作宾语，放在及物动词或介词之后，有时还可以在口语中用作表语。如：①I don\'t know her.我不认识她。(动词宾语)
②What\'s wrong with it?它怎么了？(介词宾语)
③-Open the door,please.It\'s me.请开门，是我。(表语)
七、人称代词并列用法的排列顺序
1)单数人称代词并列作主语时，其顺序为：
第二人称->第三人称->第一人称
即：you and I;he/she/itandI;you,he/she/it and I
2)复数人称代词作主语时，其顺序为：
第一人称->第二人称->第三人称
即：we and you;you and they;we，you and they
为帮助同学们理解和掌握英语人称代词，请记住下面的口诀：
人称代词分主/宾，只有八对要区分。
你(们)、它主/宾同一形，其余主/宾须分清。
谓语之前主格填，动/介之后宾格跟，口语运用最灵活，表语也可用宾格。
人称代词并列现，注意顺序礼貌见，二一、三一、二三一，第一人称最谦虚，若把错误责任担，第一人称须当先。
你问的题目还牵涉到物主代词的问题：
用来表示某人或某物属于“谁的”的代词叫做物主代词。形容词性物主代词有：my(我的)，your(你的、你们的)，our(我们的)，his(他的)，her(她的)，its(它的)，their(他们 的)。形容词性物主代词具有形容词的特性，常放在名词前面作定语，表明该名词所表示的人或物是“谁的”。
1.形容词性物主代词相当于形容词，在句中只能用作定语,后面必须跟名词。例如：Is that your bike? 那是你的自行车吗?
2.如果名词前用了形容词性物主代词，就不能再用冠词(a, an, the)、指示代词(this, that, these, those)等修饰词了。例如：
这是他的书桌。
误：This is his a desk.正：This is his desk.3.与形容词一起修饰名词时，形容词性物主代词要放在形容词的前面。如：his English books他的英语书，their Chinese friends他们的中国朋友。
4.汉语中经常会出现“我妈妈”，“你们老师”等这样的语言现象，虽然代词用的是“我”、“你们”，但实际意义仍是“我的”、“你们的”，所以在英译时，注意要用形容词性物主代词“my”,“your”。例如：
你妈妈在家吗?
误：Is you mother at home?
正：Is your mother at home?
5.it\'s与its读音相同，he\'s与his读音相似，但使用时需注意它们的区别(it\'s和he\'s
分别是it is和he is的缩略形式，但its 和his 却是形容词性物主代词)。例如：It\'s a bird.Its name is Polly.它是一只鸟。它的名字叫波利。
He\'s a student.His mother is a teacher.他是一名学生。他妈妈是一位教师。
还有名词所有格的问题：
名词所有格的构成表示有生命的东西的名词及某些表示时间、距离、星球、世界、国家等无生命的东西的名词后加 ’s来表示所有关系，叫做名词所有格。例如：men’s room 男厕所 // Chairman Mao’s works 毛主席著作 // a mile’s distance 一英里的距离 // a stone’s throw 一步之遥 // the moon’s light 月光
但如果该名词是以-s或-es接尾，则只在该名词后加“’”来构成所有格。例如：3 hours’ walk 三小时的路程 // five minutes’ walk 五分钟路程 // two miles’ distance 两英里的距离
2.用名词所有格表示处所
肉铺叫a butcher’s shop，但通常略写为a butcher’s。类似情况下的shop, house, office都可以省略：a tailor’s裁缝铺 // a barber’s理发店 // a doctor’s诊所 // my sister’s我姐姐的家 // stationer’s文具店 // Chaplin’s卓别林的家
第三篇：英语人称代词及其用法
英语人称代词及其用法
1.his（物主代词）
2.her(物主代词）
3.Lucy\'s(所有格)
4.my(物主代词）
5.her parent（主语）
6.children my（复数、物主代词）
7.its（物主代词）
8.are（be 动词复数）
9.me（宾格）
10.Ann\'s our(所有格、物主代词)
人称代词：
一、人称代词的宾格有：me（我）、him（他）、her（她）、it（它）、us（我们）、you（你、你们）、them（他们、她们、它们）。
二、人称代词的宾格在句中作宾语，往往用在动词或介词后面。
例：1.Listen to me,Dad.2.Peter is sitting behind me.3.Let me got here now.4.Give me an orange,please.三、you既是“你”或“你们”的主格，又是它们的宾格；her既是“她”的所有格，又是它的宾格。我们可以根据它们在句子中的位置来判断它们属于主格、所有格还是宾格。
四、and是一个我们常用来连接两个词的连接词。它虽然与介词with有同样的意思，但它的前后可以是人称代词的主语，也可以是人称代词的宾格，而with只能跟人称代词的宾格。
如：You and I are going to school.You are going to school with me.五、人称代词的主格和宾格
单数形式：I-me,you-you,he-him,she-her,it-it(共5对)
复数形式：we-us,you-you,they-them(共3对)
六、人称代词在句中的作用
1)主格作主语。如：
I am Chinese.我是中国人。
2)宾格作宾语，放在及物动词或介词之后，有时还可以在口语中用作表语。如：①I don\'t know her.我不认识她。(动词宾语)
②What\'s wrong with it?它怎么了？(介词宾语)
③-Open the door ,please.It\'s me.请开门，是我。(表语)
七、人称代词并列用法的排列顺序
1)单数人称代词并列作主语时，其顺序为：
第二人称->第三人称->第一人称
即：you and I;he/she/itandI;you,he/she/it and I
2)复数人称代词作主语时，其顺序为：
第一人称->第二人称->第三人称
即：we and you;you and they;we，you and they
为帮助同学们理解和掌握英语人称代词，请记住下面的口诀：
人称代词分主/宾，只有八对要区分。
你(们)、它主/宾同一形，其余主/宾须分清。
谓语之前主格填，动/介之后宾格跟，口语运用最灵活，表语也可用宾格。
人称代词并列现，注意顺序礼貌见，二一、三一、二三一，第一人称最谦虚，若把错误责任担，第一人称须当先。
你问的题目还牵涉到物主代词的问题：
用来表示某人或某物属于“谁的”的代词叫做物主代词。形容词性物主代词有：my(我的)，your(你的、你们的)，our(我们的)，his(他的)，her(她的)，its(它的)，their(他们 的)。形容词性物主代词具有形容词的特性，常放在名词前面作定语，表明该名词所表示的人或物是“谁的”。
1.形容词性物主代词相当于形容词，在句中只能用作定语,后面必须跟名词。例如：Is that your bike? 那是你的自行车吗?
2.如果名词前用了形容词性物主代词，就不能再用冠词(a, an, the)、指示代词(this, that, these, those)等修饰词了。例如：
这是他的书桌。
误：This is his a desk.正：This is his desk.3.与形容词一起修饰名词时，形容词性物主代词要放在形容词的前面。如：his English books他的英语书，their Chinese friends他们的中国朋友。
4.汉语中经常会出现“我妈妈”，“你们老师”等这样的语言现象，虽然代词用的是“
我”、“你们”，但实际意义仍是“我的”、“你们的”，所以在英译时，注意要用形容词性物主代词“my”,“your”。例如：
你妈妈在家吗?
误：Is you mother at home?
正：Is your mother at home?
5.it\'s与its读音相同，he\'s与his读音相似，但使用时需注意它们的区别(it\'s和he\'s分别是it is和he is的缩略形式，但its 和his 却是形容词性物主代词)。例如：It\'s a bird.Its name is Polly.它是一只鸟。它的名字叫波利。
He\'s a student.His mother is a teacher.他是一名学生。他妈妈是一位教师。
还有名词所有格的问题：
名词所有格的构成表示有生命的东西的名词及某些表示时间、距离、星球、世界、国家等无生命的东西的名词后加 ’s来表示所有关系，叫做名词所有格。例如：men’s room 男厕所 // Chairman Mao’s works 毛主席著作 // a mile’s distance 一英里的距离 // a stone’s throw 一步之遥 // the moon’s light 月光
但如果该名词是以-s或-es接尾，则只在该名词后加“’”来构成所有格。例如：3 hours’ walk 三小时的路程 // five minutes’ walk 五分钟路程 // two miles’ distance 两英里的距离
2.用名词所有格表示处所
肉铺叫a butcher’s shop，但通常略写为a butcher’s。类似情况下的shop, house, office都可以省略：a tailor’s裁缝铺 // a barber’s理发店 // a doctor’s诊所 // my sister’s我姐姐的家 // stationer’s文具店 // Chaplin’s卓别林的家
关系代词who，whom，whose，that，which的用法
(1)关系代词who，whom，whose，that，which的用法
英语中的关系代词有who，whom，whose，that，which，它们是用来引导定语从句的。关系代词既代表定语从句所修饰的词，又在其所引导的从句中承担一个成分，如主语、宾语、表语或定语。如：This is the man who saved your son.这就是救了你儿子的那个人。（who在从句中作主语，先行词是man）
The man whom I met yesterday is Jim．
我昨天见到的那个人是吉姆。（whom在从句中作宾语，它的先行词是man）
A child whose parents are dead is an orphan.失去父母的孩子是孤儿。（whose在从句中作定语，它的先行词是child）
He wants a room whose window looks out over the sea.他想要个窗户面临大海的房间。（whose在从句中作定语，它的先行词是room）
[1] who，whom和whose
who和whom代表人，在从句中作主语时用who，作宾语时用whom，可省略。但若whom作介词宾语且介词放在其前时，不能省略；如介词位于句末时，可以省略。whose代表某人的，在从句中作定语。如：
The man who insists upon seeing with perfect clearness before he decides, never decides.坚持看清楚一切后才做决定的人永远也做不了决定。（who作主语）
He is a man whom everybody respects.他是一个人人都尊敬的人。（whom作宾语，可以省略）
He is a man fromwhom we all should learn.他是我们大家都应该学习的人。（whom作介词宾语且介词位于其前，不能省略）
（此句也可以是：He is a man(whom)we should all learn from.）
The people whose houses were damaged will be compensated.房子被损坏了的人将给予补偿。
Who, whom和whose可用于非限制性定语从句中，代表某人或某人的，此时不能用that。如：My sister, who is a nurse, came home for a few days.我姐姐回家住了几天，她是个护士。
[2] which
which代表物，在从句中可作主语或宾语，作宾语时可以省略，但作介词宾语且介词位于其前时不能省略。如：
The book which helps you most are those which make you think most.最能使你获益的书是那些最能让你深思的书。（作主语）
This is a factor which we must not neglect.这是一个我们绝不能忽略的因素。（作宾语，可省略）
Where is the book from which you quoted this sentence?
你引用这句话的那本书在哪儿？（作介词宾语且介词位于其前时，不能省略）
which可用于非限制性定语从句中，代表物。如：
The book, which I bought second-hand, is made of oak.我买的这张书桌是用橡木做的，它是二手货。
第四篇：日语人称代词用法
日语人称代词分类大全
第一人称：1.わたくし（私）→我 わたくしたち（私たち）→我们 わたくしども（私ども）→我们 われわれ（我々）→我们2.わたし（私）→我 わたしたち（私たち）→我们 わたしども（私ども）→我们3.ぼく（僕）→我 ぼくたち（僕たち）→我们 ぼくら（僕ら）→我们 おれ（俺）→我（俺）おれたち（俺たち）→我们（俺们）おれら（俺ら）→我们（俺们）
第二人称：1.あなた（貴方）→您 あなたがた（貴方方）→你们（尊敬）2.あなた（あんた）→你 あなたたち（あんたたち）→你们3.きみ（君）→你 きみたち（君たち）→你们 おまえ（お前）→你 おまえたち（お前たち）→你们 おまえら（お前ら）→你们
第三人称（近称）：1.このかた（この方）→这位 このかたがた（この方々）→这几位2.このひと（この人）→这个人，他 このひとたち（この人たち）→这些人，他们3.これ→这个人 これら→这些人
第三人称（中称）：1.そのかた（その方）→那位 そのかたがた（その方々）→那几位2.そのひと（その人）→那个人，他 そのひとたち（その人たち）→那些人，他们3.それ→那个人 それら→那些人
第三人称（远称）：1.あのかた（あの方）→那位 あのかたがた（あの方々）→那几位2.あのひと（あの人）→那个人，他 あのひとたち（あの人たち）→那些人，他们3.あれ→那个人 あれら→那些人 第三人称通用说法：かれ（彼）→他 かれら→他们 かのじょ（彼女）→她 かのじょたち（彼女たち）→她们
不定称（疑问称）：1.どなた（何方）→哪位 どなたがた（何方方）→哪几位2.どのひと（どの人）→哪个人，谁 どのひとたち（どの人たち）→哪些人 だれ（誰）→谁3.どれ→谁，哪个，哪些
第五篇：韩语中人称代词用法总结
韩语中人称代词用法总结
代词的不同，可以表示说话者、听话者和第三者之间的不同社会地位和辈分。
(1)第一人称：指说话的一方。
나（我）：第一人称的基本型，通用于平辈或长辈对晚辈、上级对下级。
저（我）：저是나的谦称，当听话者比说话者年长或社会地位高时，说话者应用저代替나，表示尊敬对方。
우리（我们）：第一人称复数，韩国人说话时用“우리”代替“나”和“저”的情况很多。
보기（例子）： 우리 어머니我们的妈妈，我的妈妈
우리 학교我们学校、我的学校
우리 나라我们国家
(2)第二人称：指谈话的对方。
너(你)：用于很亲近的朋友之间或对孩子使用。但多用于长辈对晚辈时。
선생님（老师，先生，您）：除了有老师，先生的意思外，还在尊敬对方时常用，想当于汉语的“您”。
例如：의사(医生)，但是韩国人常说：의사 선생님.당신(您)：主要用于夫妻之间，那女之间也可用（基本不用），晚辈对长辈，下级对上级表示尊重时。
자네(你)：用于年龄大的朋友之间或长辈对晚辈时用。
注意：韩国人说话时，人称代词被省略的情况比较常见。
例: 어디에 갑니까?(你)去哪里？
학교에 갑나다。（我）去学校。
(3)第三人称：指说者，听者双方以外的第三者。
通常是在指示代词 이,그 和 저 后加上 분(位)이（人，位）사람（人）等表示 第三人称。
“아무,누구,어느”指未知、不定的第三人称，根据句子的同，意思也发生变化。例子： 누가 방에 었습니다.有人在房间里。
누가 있습니까?有谁在吗？（有人吗？）
아무도 없습니다.谁都不在。
아무나 오십시오.请来个人吧。
자기：当主语时第三人称或时需要重复时使用。
例子：그 사람은 자기 일은 자기가 합니다.那人是自己的事情自己做。그 여자는 자기 아이 이야기만 합니다.那女人只讲自己孩子的事情。
（4）人称代词本身有单数、复数之分。
如：单数：나,저,너,당신,자네.复数：우리,저희(들),너희(들).其他代词用复数助词“들”来表示复数、如：자네→자네들, 그→그들, 당신→당신들
但是有些词本身表示复数的代词后面也常常加“들”，用以更清楚地表示复数的概念如：저희→저희들우리→우리들너희→너희들
(5)人称代词“나,저,너”和主格助词“가”，属格助词“의”连用时，变为“내,제,네”。例子：나+가 →내내가말했습니다.我说了。
저+가→제제가 학생입이다.我是学生
너+가→네네가 가.你去吧。
이것은제(저의)책입니다.这是我的书。그것은내(나의)교과서입니다.那是我的教科书。
저것은네(너의)모자냐?那个是你的帽子吗？
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